

PERNYATAAN
PENGARUH INDEKS PEMBANGUNAN MANUSIA TERHADAP
PENGANGGURAN DI PROVINSI SUMATERA UTARA

Dengan ini peneliti menyatakan bahwa:

1. Skripsi ini disusun sebagai syarat dalam memperoleh Gelar Sarjana pada Program Studi Ilmu Ekonomi Studi Pembangunan Universitas Islam Sumatera Utara merupakan hasil karya peneliti sendiri.
2. Skripsi ini adalah asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan Gelar Akademik (Sarjana, Magister, dan/atau Doktor), baik di Universitas Islam Sumatera Utara maupun di Perguruan Tinggi lainnya.
3. Skripsi ini adalah murni gagasan, rumusan, dan penelitian saya sendiri, tanpa bantuan pihak lain, kecuali arahan Komite Pembimbing dan masukan Tim Penguji.
4. Dalam Karya tulis ini tidak terdapat karya atau pendapat yang telah ditulis atau dipublikasikan orang lain, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar Pustaka.
5. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya. Apabila dikemudian hari ternyata ditemukan seluruh atau sebagian Skripsi ini bukan hasil karya peneliti sendiri atau adanya plagiat dalam bagian-bagian tertentu, peneliti bersedia menerima sanksi pencabutan gelar akademik yang peneliti sandang dan sanksi-sanksi lainnya sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Medan, 02 Februari 2022

Peneliti

MIRA NADIA PUTRI

NPM: 71180311032

ABSTRAK

Mira Nadia Putri, NPM : 71180311032, Judul : Pengaruh Indeks Pembangunan Manusia Terhadap Pengangguran Di Provinsi Sumatera Utara, Di Bimbing oleh : Zulkifli Siregar S.E, M.Si sebagai Pembimbing I, dan Dr. Sri Rahayu S.E, M.Si sebagai Pembimbing II, Skripsi 2022

Tujuan Penelitian ini adalah untuk mengetahui seberapa besar Indeks Pembangunan Manusia (IPM) berpengaruh terhadap Pengangguran di Sumatera Utara. Adapun pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini ialah pendekatan asosiatif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh data mengenai Indeks Pembangunan Manusia (IPM) dan tingkat pengangguran di Provinsi Sumatera Utara. Sample dalam penelitian ini menggunakan Teknik Sampling (*Purposive Sampling*) sehingga diperoleh sampelnya ialah data Indeks Pembangunan Manusia (IPM) dan Tingkat Pengangguran periode 2017-2020 yang diperoleh melalui Badan Pusat Statistik Provinsi Sumatera Utara. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan Teknik Dokumentasi dan Studi Pustaka. Teknik analisis data dalam penelitian ini menggunakan Uji Asumsi Klasik yang terdiri atas Uji Normalitas, Uji Autokorelasi, dan Uji Linearitas, kemudian Analisis Regresi Linear Sederhana, serta Uji Hipotesis yang terdiri atas Uji Signifikansi Individual (Uji T), dan Uji Koefisien Determinasi (R^2). Pengolahan data dalam penelitian ini menggunakan program *Software SPSS (Statistical Product and Service Solutions)* versi 22. Hasil penelitian ini membuktikan bahwa Pertumbuhan Indeks Pembangunan Manusia (IPM) pengaruh negatif dan signifikan terhadap tingkat pengangguran di Sumatera Utara.

Kata Kunci: Indeks Pembangunan Manusia, Pengangguran